

HOME AKTUELLES ATHLETEN FÖRDERN PARTNER EVENTS KONTAKT

ANSPRECHPERSONEN ORGANISATION PRESSE NEWSLETTER KARRIERE FAQ

MISSION
VORSTAND
ATHLETENSTATEMENTS
PARTNERSTATEMENTS

DIE SPORTHILFE UND ICH

Claudia Lösch, Ski Alpin Zweifache Paralympics-Siegerin und mehrfache Weltmeisterin

"Die Sporthilfe bietet mir die Möglichkeit, meinen Sport auszuüben ohne nebenher berufstätig zu sein. Ich kann mich ganz auf die Erbringung meiner Leistungen konzentrieren."



Benjamin Karl, Sn⊡wb⊡ard Zweifacher Olympia-Medaillengewinnern

"Durch die Sporthilfe erhalten wir nicht nur während der sportlichen Karriere finanzielle und persönliche Unterstützung. Sie begleitet und fördert auch beim Einstieg in das Berufsleben."



Beate Schr⊡tt, Leichtathletik Olympia-Finalistin

"Die Sporthilfe bedeutet für mich bedingungslose Unterstützung und ein Vertrauen in meine sportlichen Bemühungen und Leistungen."



Günther Matzinger, Leichtathletik Paralympics-Sieger

"Die Sporthilfe ist für mich ein wichtiger Baustein, um meinen Sport ohne finanzielle Hürden ausüben zu können."



Walter Ablinger, Handbike Paralympics-Sieger

"Die Aufnahme des Behindertensports in die Österreichische Sporthilfe ist ein deutliches Zeichen der gelebten Integration für den gesamten Behindertensport."



Magdalena Röck, Klettern Juni⊡ren-Weltmeisterin

"Eine Unterstützung durch die Österreichische Sporthilfe ist für jeden Athleten eine sichtbare Auszeichnung und bedeutet etwas mehr finanzielle Unabhängigkeit."



Viktoria Schwarz, Flachwasser Kajak Weltmeisterin

"Die Sporthilfe ist ein wichtiger Baustein in meiner sportlichen Karriere. Durch ihre finanzielle Unterstützung kann ich mich voll auf meinen Sport konzentrieren."



Robert Gardos, Tischtennis Europameister

"Eine Unterstützung durch die Österreichische Sporthilfe ist eine Anerkennung für meine Arbeit und Leistung. Sie hilft mir, meine sportliche Karriere professionell auszuüben."



Christina Hengster, Bob Olympia-Teilnahme

"Die Sporthilfe ist eine große Sportfamilie in Österreich. Ich bin stolz darauf, dass ich zum Kreis der geförderten Sportler gehöre. Die Förderung bedeutet eine große Unterstützung für mich!"



Bernhard und Paul Sieber, Rudern U23-Weltmeister

"Die Sporthilfe ermöglicht uns die Ausübung unseres Sports und lässt Teil des großen Sportlernetzwerks sein."



Andreas Vevera, Tischtennis Paralympics-Sieger

"Die Sporthilfe ist ein wichtiger Partner, um Athleten ein noch professionelleres und leistungsförderndes Umfeld zu gewährleisten."



Christian Scherübl, Schwimmen Olympia-Teilnehmer

"Die Sporthilfe ist eine enorme Unterstützung für mich auf dem Weg zu meinem sportlichen Ziel international erfolgreich zu sein."



Felix Ritzinger, Mountainbike U17-Europameister

"Die Sporthilfe bietet mir die Möglichkeit mich auf meine Sportart zu konzentrieren und dabei Höchstleistungen zu erbringen. Die Förderung durch die Sporthilfe ist mehr als eine finanzielle Unterstützung. Sie stellt auch eine wichtige und nach außen sichtbare Anerkennung für die erbrachte Leistung und einen Ansporn für die Zukunft dar."



Thomas Daniel, Moderner Fünfkampf Olympia-Sechster

"Da es in meiner Sportart schwierig ist eine finanzielle Unterstützung zu bekommen, bin ich sehr froh die Sporthilfe als Partner zu haben."



Tobias Breitschädel, Mo⊡ntainbike-Orientier⊡ng Weltmeister

"Die Sporthilfe ist ein verlässlicher und professioneller Partner! In der Sporthilfe-Familie fühlt man sich auch als Athlet einer nicht-olympische Sportart gut aufgenommen und absolut integriert."



Nico Delle Karth □nd Niko Resch, Segeln Olympia-Vierter

"Die Sporthilfe begleitet uns auf unserem Weg zum Erfolg und ist ein verlässlicher Partner."



Nicole Trimmel, Kickboxen Weltmeisterin

"Die Österreichische Sporthilfe ist eine wichtige Säule in meiner sportlichen Karriere, ohne die ich nicht erreicht hätte, wo ich heute sportlich stehe."



Doris □nd Stefanie Schwaiger, Beachvolleyball E□ropameisterinnen

"Die Sporthilfe war bereits zu Beginn unserer sportlichen Karriere ein kompetenter Partner und zuverlässiger Ansprechpartner bei jeglichen Problemen."



Felix Gottwald, Nordische Kombination Olympiasieger

"Die Sporthilfe ist unverzichtbar. Sie hat einen Anteil an meinen sieben □lympia-Medaillen. Die Sporthilfe hat durch innovative Förderprojekte viel für den österreichischen Sport getan."



Mirna J⊡kic, Schwimmen Olympia-Silbermedaillengewinnerin

"Die Sporthilfe war die erste Institution, die mir geholfen und mich während meiner ganzen Karriere unterstützt hat. Dort hat man einfach nie den Glauben an mich verloren, auch nicht in der Zeit, als ich krank war."





Ernst Vettori, Skispringen Olympiasieger

"Die Sporthilfe-Unterstützung war das erste Geld, das ich für meine sportlichen Leistungen bekommen habe, und darauf war ich sehr stolz. Ohne diese Hilfe wäre meine Karriere nur schwer möglich gewesen.""



Judith Draxler-Hutter, Schwimmen Dreifache Olympia-Teilnehmerin

"Als ich von der Sporthilfe gefördert wurde, hieß das für mich "ich gehöre dazu". Für die Sportler ist die emotionale Bindung an die Sporthilfe wichtig. Ich hatte immer sehr engen Kontakt zu den Mitarbeitern, die mir zur Seite standen. Diese Bedeutung der Sporthilfe hat sich für die Sportler bis heute nicht geändert."



Toni Innauer, Skispringen Olympiasieger

"Die Sporthilfe hat immer durch Ideenreichtum geglänzt und ist vor allem für junge Athleten sehr wichtig. Ich weiß, dass bei der Sporthilfe die Gelder gut eingesetzt werden."



Roland Königshofer, Rad Weltmeister

"Es wäre für mich absolut undenkbar gewesen, ohne Sporthilfe und Bundesheer eine Familie zu versorgen und Sport zu betreiben. Ich hätte meine Karriere ganz sicher vor meinen großen Erfolgen beendet. Bei der Sporthilfe habe ich mich immer wie in einer Familie gefühlt."



Christoph Sieber, Surfen Olympiasieger

"Es war 1998 zwei Jahre vor Olympia. Damals hatten mich die meisten schon abgeschrieben. Selbst gute Freunde haben den Kopf geschüttelt, wenn ich erzählte "Ich will Gold". Die Sporthilfe hat mir mit einem Spezialkraftprogramm im Olympiastützpunkt Obertauern nicht nur Vertrauen entgegengebracht, sondern mir damit auch den Weg zu meinem Karriere-Höhepunkt gegeben."



Gefällt mir { 0



8+1 0



WÄHLEN SIE DEN □UFSTEIGER DES J□HRES!

Auch dieses Jahr entscheiden die Fans, wer die Trophäe als Aufsteiger des Jahres mit nach Hause nehmen darf.



KÜREN SIE DEN "SPORTLER MIT HERZ"!

Zum zweiten Mal wird die Auszeichnung "Sportler mit Herz" vergeben



SCHULINITI TIVE "LUST UF OBST"

SanLucar und die Österreichische Sporthilfe starten den Schulwettbewerb der Initiative "Lust auf Obst".



KEINE MUCHT DEN WETTPUTEN

Beim 3. SBC des Jahres in Kooperation mit Play Fair Code und Tipp3 diskutierten hochkarätige Podiumsgäste über Match Fixing als Bedrohung im Sport.

MEHR MEHR MEHR MEHR MEHR

KONTAKT | NEWSLETTER | IMPRESSUM

Österreichische Sporthilfe | Marxergasse 25 | 1030 Wien T +43 / 1 / 799 40 80 - 0 | F +43 / 1 / 799 40 99 | E office@sporthilfe.at

Besuche uns im Social-Network





Tweets

Folgen



Österr. Sporthilfe @Sporthilfeclub Herzlichen Glückwunsch, Sebastian Kleinloff, zum adidas Laufpackage. Wir wünschen dir viel Spaß mit deinem... fb.me/2IjVh7iHs